



# ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和7年5月15日  
文責:校長 梅田 幸博

## 「人権の花」運動伝達式を実施

5月8日(木)に、熊本法務局の赤木様や上益城郡人権擁護委員の沼田様をはじめ、町関係者の皆様に来校いただき、「人権の花」運動伝達式を実施しました。この式は、人権の花を、児童が種子から協力し合って育てることで、協力することの大切さやこれまで活動をつないできたすべての人々に感謝する心を育てるとともに、生命の尊さを実感し、人権尊重の精神を育むことを目的としています。みんなで大切に育てていきたいと思います。

なお、今回伝達された種は、昨年度甲佐町の白旗小学校で育てられた花の種だということでした。



## 運動会へ向けて

### 心を一つに 赤団白団最後の1秒まで諦めず 一人一人が全力で頑張る 最高の運動会

5月9日(金)には、運営委員の進行で「運動会応援団の結団式」がありました。運営委員が運動会のスローガンを発表し、応援団員の自己紹介と赤白団長のあいさつがありました。スローガンは、子どもたちの「行動目標」でもあります。運動会が終わった後に、「一人一人が全力で頑張れた」という思いを持てるように取り組んでほしいと思います。



【低学年】



【中学年】



【高学年】

5月24日(土)の運動会まで10日を切り、各学年とも練習が本格化しています。各学年のメインとなる「ダンス・表現」は、体育館や運動場での練習が行われています。また、応援団については、放課後等に時間を惜しんで頑張っています。子どもたちの主体的な姿に、「良い経験しているなあ」と思っています。

さて、運動会の大きな課題は「天候」です。「運動会当日の悪天候」が最大の懸念ですが、こればかりはどうしようもありません。また、「熱中症対策」も課題の一つです。これまでのところ、日中は暑いと感じる日もありますが、朝夕は肌寒さえ感じる日が続いています。子どもたちの体調を見極め、適度な休憩を取りながら練習を進めたいと考えています。ご家庭におかれましても、子どもたちの食事や睡眠時間等体調管理に気を配っていただき、水筒やタオル等の準備をよろしくお願いします。

※5月10日(土)に、PTAやったげ隊委員の方々に校内の除草作業をしていただきました。環境が整備され、気持ちよく運動会当日を迎えるれます。心から感謝いたします。